
Beschluss: 
 
Zunächst Ratsfrau Stephan und dann Ratsfrau Bühse bringen den Antrag ein und begründen 
ihn. 
 
Herr Stadtrat Kubiak teilt mit, den Antrag zu begrüßen. Er informiert darüber, dass die Stadt 
mit Wirkung vom 27.03.2018 dem Bündnis „Kommunen für biologische Vielfalt e. V.“ beige-
treten sei. 
 
Dem Antrag wird sodann einstimmig zugestimmt. 
 
 
 


